

PROPUESTA.

Los puntos de mi propuesta están enmarcados en dos niveles de evaluación: el conocimiento y el compromiso, seguidamente señalo los cuales deseo trabajar al representar a los egresados en la UNAD.

- Reivindicación del papel de los docentes: Pienso que es necesario hacer un estudio más profundo de la evaluación docente dentro de la universidad por inconvenientes y discrepancias que he encontrado en reiteradas ocasiones entre lo que piensan los estudiantes y lo que efectivamente sucede en el ejercicio docente. Asimismo, dignificar la labor de los profesores, no como simples reproductores de conocimiento, Si no generando así en ellos un sentido de pertenencia por la unad.
- Evaluación de la actividad del ejercicio democrático. Aquí quiero enfatizar en que considero necesario evaluar desde el pensamiento crítico la manera en que se toman decisiones dentro del campus universitario y por ello fortalecer a través de todos los estamentos una buena democracia bien sea analizando los estatutos normativos dentro de la institución y los diferentes sistemas para observar más concienzudamente la manera en que opera la votación y las decisiones dentro de las altas jerarquías de la universidad.
- Crear y popularizar la “Unidad de Gestión Empresarial”, para impulsar el desarrollo de las propuestas empresariales estudiantiles, con el fin de brindar viabilidad a las mismas.
- Fomentar la interdisciplinaria entre los semilleros de investigación de las diferentes facultades de la Universidad, con el fin de ampliar la profundidad de las investigaciones.
- Fortalecimiento de Egresados - Universidad y Sociedad: A pesar que reconozco el excelente papel que desempeña la oficina de egresados y la secretaria general, dentro de la universidad debemos buscar más alternativas para el contacto con los egresados. Una de mis ideas es hacerlo, semestres antes de la graduación de los estudiantes. Todos los estudiantes deben conocer de una manera clara los procesos y la manera en que favorece pertenecer a la red de egresados, mucho antes de culminar las actividades de estudios.
- Por último, señalar que no es mi intención trabajar solo dentro de la representación de egresados, por ello recibo propuestas y opiniones para trabajar conjuntamente con toda la comunidad Unadista. Ya que la finalidad de ser representante de la red de egresados de la unad, siempre será el compromiso y la capacidad inventiva con miras a un mejoramiento para nuestra alma mater.

Esta iniciativa se fundamenta en la voluntad y el compromiso, y el deseo de retribuir a la Universidad nacional abierta y a distancia – UNAD, lo que ella hizo y ha logrado en mí.

JAIRIT GARAVIT

Ingeniero Industrial.